



Evalúan Comisión Bicameral y Gabinete de Seguridad tareas de la Fuerza Armada permanente en el país

La Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada permanente en tareas de seguridad pública sostuvo una reunión de trabajo con el Gabinete de Seguridad del Gobierno federal, con el fin de fortalecer el trabajo conjunto, así como las labores, acciones y resultados implementados a favor de la población civil.

Durante el encuentro, realizado en las instalaciones del Centro de Mando y Control del Estado Mayor General de la Armada de México, se destacó el interés de los legisladores en conocer la estrategia nacional e internacional contra el tráfico del fentanilo, precursores químicos y drogas sintéticas, los cuales representan una preocupación mundial.

Al hacer uso de la palabra, el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, expresó que este tipo de reuniones son un claro testimonio del compromiso por el bienestar de los conciudadanos y representan un paso crucial en la búsqueda de un país más seguro y protegido por sus instituciones.

Además, reafirmó que la Secretaría de Marina se encuentra comprometida para asumir con responsabilidad la tarea de brindar apoyo en materia de seguridad, en aquellas situaciones en las que sea requerido y autorizado por las autoridades competentes.

El encuentro estuvo encabezado por el senador Cristóbal Arias Solís y el Almirante secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán.

También asistieron las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján; y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, así como el de la Defensa Nacional, General Luis Crescencio Sandoval González.

Además, participaron la senadora Elvia Marcela Mora Arellano, del PES; Miguel Ángel Mancera Espinosa, del PRD; y los diputados Roberto Carlos López García, del PRI; Francisco Javier Huacus Esquivel, del PT; y Javier Joaquín López Casarín, del PVEM.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/evaluan-comision-bicameral-y-gabinete-de-seguridad-tareas-de-la-fuerza-armada-permanente-en-el-pais/>